

OPOSISI

Wakil Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII KODim 0824/Jember, Pimpin Anjang Sana

Siswandi - JEMBER.OPOSISI.CO.ID

Mar 5, 2024 - 04:08



JEMBER – Ragam kegiatan sosial dilakukan Pengurus Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember menggelar berbagai kegiatan diantaranya Lomba Ketahanan Pangan, Lomba Ketrampilan memasak, Anjang sana dan lain-lainnya. Seperti yang dilakukan pada Senin 04/03/2024, yang melaksanakan Bakti Sosial (Baksos) Anjang Sana.



Anjingsana dengan sasaran menjenguk anggota sakit dan anggota yang meninggal dunia, kegiatan Anjingsana yang dipimpin oleh Wakil Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Ny. Herawady Karnawan didampingi Pengurus Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember.

Adapun sasaran kegiatan diantaranya menjenguk NY Aliyil Abror Ketua Ranting 18 Koramil 0824/17 Sumberbaru yang sedang sakit dirawat di rumah sakit, kemudian rombongan melanjutkan takjiah ke rumah PNS Siswoyo yang baru berduka karena istrinya meninggal dunia.



Dalam wawancaranya secara terpisah Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kdoim 0824/Jember Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, saya mohon maaf tidak dapat mengikuti kegiatan tersebut, karena ada acara yang tidak dapat ditinggalkan, dan saya mewakili kepada Ny.Herawady Karnawan.

Kepada Ny. Aliyil Abror saya ikut mendo'akan. Semoga Ny. Aliyil Abror segera sembuh dari sakitnya dan dapat berkatifitas kembali seperti biasa. Kemudian kepada PNS Siswoyo saya ikut berbela sungkawa secara mendalam atas wafatnya Ny. Siswoyo, semoga diampuni segala dosanya dan mendapatkan tempat yang mulia disisi Allah SWT.



Baksos Anjang sana ini merupakan wujud rasa kebersamaan kita dengan sesama anggota Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, dimana mereka tidak dapat berkegiatan bersama-sama dengan kita, sehingga kita kunjungi, yang sakita kita motivasi agar lekas sembuh dan yang meninggal kita doakan semoga khusnul khitimah, serta kita berikan tali asih. Tegas Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso selaku Ketua Persit Cabang XXXVIII dan istri Dandim 0824/Jember. (Siswandi)